



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA PEMBUKAAN LOMBA CIPTA MENU
PANGAN BERAGAM, BERGIZI, SEIMBANG DAN AMAN
(B2SA) TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS**

TAHUN 2018

BENGKALIS, 17 JULI 2018

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT PAGI, DAN SALAM SEJAHTERA BUAT KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI :

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS;
- SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BENGKALIS ;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DILINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BHAYANGKARI POLRES BENGKALIS;

- KETUA PERSIT KODIM 0303 BENGKALIS;
- KETUA TIM PENGGERAK KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- BAPAK / IBU DEWAN JURI LOMBA B2SA DARI PROPINSI DAN KABUPATEN BENGKALIS;
- PESERTA LOMBA B2SA TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS ;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA;

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN NIKMAT-NYA, KITA DAPAT HADIR DAN BERKUMPUL UNTUK MENGIKUTI SERANGKAIAN ACARA LOMBA CIPTA MENU PANGAN BERAGAM, BERGIZI, SEIMBANG DAN AMAN (B2SA) TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018.

SHALAWAT DAN SALAM KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN **“ALLAHUMMA SHOLLI ALA MUHAMMAD WA’ALA ALII MUHAMMAD”** SEMOGA KITA MENDAPAT SYAFAAT BELIAU DIYAUMIL AKHIR NANTI, *AAMIIN YAA ROBBAL ‘ALAMIIN*.

BAPAK / IBU HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

PENGANEKARAGAMAN PANGAN DAN KONSUMSI PANGAN MERUPAKAN SALAH SATU UPAYA YANG TERUS DILAKUKAN UNTUK MENGHASILKAN SUMBERDAYA MANUSIA YANG BERKUALITAS DAN UNGGUL YAITU MELALUI PERBAIKAN POLA KONSUMSI PANGAN MASYARAKAT MENJADI LEBIH BERAGAM, BAIK UNTUK JENIS PANGAN SUMBER KARBOHIDRAT, SUMBER PROTEIN JUGA SUMBER VITAMIN DAN MINERAL.

KONSUMSI PANGAN BERKUALITAS DAPAT DIWUJUDKAN APABILA POLA KONSUMSI MAKANAN SEHARI-HARI DILAKUKAN SECARA TEPAT, MENGANDUNG ZAT GIZI LENGKAP SESUAI DENGAN KEBUTUHAN TUBUH, DENGAN JUMLAH YANG BERIMBANG ANTAR KELOMPOK PANGAN BERDASARKAN CITA RASA, DAYA CERNA, DAYA TERIMA MASYARAKAT DAN KEMAMPUAN DAYA BELI MASYARAKAT. SEHINGGA KONSUMSI PANGAN YANG BERKUALITAS DIHARAPKAN DAPAT MENGATASI

PERMASALAHAN GIZI GANDA YAITU KEKURANGAN DAN KELEBIHAN GIZI.

SALAH SATU MASALAH KEKURANGAN GIZI YANG SAAT INI MENJADI PERHATIAN PEMERINTAH ADALAH **STUNTING** YAITU KONDISI GAGAL TUMBUH PADA ANAK BALITA AKIBAT KEKURANGAN GIZI KRONIS, SEHINGGA ANAK TERLALU PENDEK UNTUK USIANYA. **STUNTING** DISEBABKAN OLEH FAKTOR MULTI DIMENSI DAN TIDAK HANYA DISEBABKAN OLEH FAKTOR GIZI BURUK YANG DIALAMI OLEH IBU HAMIL MAUPUN ANAK BALITA, NAMUN JUGA TERHADAP REMAJA PUTRI YANG MERUPAKAN CALON IBU MASA MENDATANG.

UPAYA PEMENUHAN KEBUTUHAN PANGAN MASYARAKAT PERLU DICARI SOLUSINYA, SEBAGAIMANA DIAMANATKAN DALAM UNDANG-UNDANG 18 TAHUN 2012 TENTANG PANGAN. MENEKANKAN BAHWA PANGAN MERUPAKAN KEBUTUHAN DASAR MANUSIA YANG PALING UTAMA DAN PEMENUHAN PANGAN MERUPAKAN HAK AZAZI SETIAP MASYARAKAT.

BERBAGAI PERSOALAN KESEHATAN JUGA DIHADAPI MASYARAKAT DEWASA INI AKIBAT DARI KELEBIHAN GIZI SEPERTI KELEBIHAN BERAT BADAN (**OBESITAS**) YANG RENTAN TERHADAP PENYAKIT JANTUNG, DIABETES DAN LAINNYA. KONSUMSI PANGAN YANG KURANG, JUGA DAPAT BERDAMPAK TIDAK BAIK TERHADAP KESEHATAN DAN PERKEMBANGAN TUBUH MANUSIA.

PESERTA LOMBA, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

SALAH SATU UPAYA UNTUK MENSOSIALISASIKAN KONSUMSI PANGAN YANG BERAGAM, BERGIZI, SEIMBANG DAN AMAN, SEBAGAIMANA DIAMANATKAN OLEH PERATURAN PRESIDEN NOMOR 22 TAHUN 2009, TENTANG KEBIJAKAN PERCEPATAN PENGANEKARAGAMAN KONSUMSI PANGAN BERBASIS SUMBER DAYA LOKAL, MAKA DILAKSANAKAN MELALUI LOMBA CIPTA MENU (LCM) SECARA BERJENJANG MULAI DARI TINGKAT KECAMATAN, KABUPATEN, PROVINSI DAN NASIONAL.

MELALUI LOMBA INI, DIHARAPKAN DAPAT MEMANTAPKAN KEMANDIRIAN PANGAN LOKAL DAN PELESTARIAN SUMBER DAYA ALAM, DENGAN MEMANFAATKAN HASIL POTENSI ALAM DAERAH, MISALNYA SAGU, JAGUNG, SINGKONG, UBI JALAR, PISANG, SUKUN DAN LAIN-LAIN YANG TERSEBAR DI SELURUH KECAMATAN, DENGAN PROSES PENGOLAHAN MENJADI BAHAN PANGAN FUNGSIONAL YANG MENGANDUNG BERBAGAI NUTRISI DAN MAMPU MENINGKATKAN KUALITAS KONSUMSI PANGAN DAN DAPAT MEMBANTU PENAMBAHAN PENDAPATAN RUMAH TANGGA.

UNTUK MEMOTIVASI MASYARAKAT AGAR MAU MENGKONSUMSI MAKANAN SESUAI POLA PANGAN HARAPAN (PPH), MAKA SECARA KHUSUS, KAMI HARAPKAN KEPADA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN, KECAMATAN DAN DESA, SERTA ORGANISASI-ORGANISASI WANITA YANG ADA UNTUK DAPAT MEMASYARAKATKAN BETAPA PENTINGNYA KONSUMSI PANGAN BERAGAM, BERGIZI, SEIMBANG, DAN AMAN YANG MENGUTAMAKAN SUMBERDAYA

PANGAN LOKAL KEPADA SELURUH MASYARAKAT, KHUSUSNYA IBU-IBU RUMAH TANGGA. PEMANFAATAN LAHAN PEKARANGAN SEBAGAI SUMBER PANGAN DAN GIZI YANG POTENSINYA CUKUP BESAR PERLU TERUS DIGALAKKAN DAN DIOPTIMALKAN.

HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

KAMI JUGA MENGHARAPKAN KEPADA PARA CAMAT DAN SELURUH KEPALA OPD PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS DAN PIHAK-PIHAK YANG TERKAIT DENGAN PENGELOLAAN PANGAN AGAR SENANTIASA MELAKUKAN UPAYA-UPAYA MAKSIMAL UNTUK TETAP DAPAT MENJAMIN KEMANTAPAN KETAHANAN PANGAN, KHUSUSNYA DI KABUPATEN BENGKALIS, BAIK YANG BERKAITAN DENGAN PRODUKSI, KETERSEDIAAN, DISTRIBUSI, DAN KEAMANAN PANGAN. TERUTAMA DALAM MENYIKAPI PERKEMBANGAN TERKINI DI TINGKAT LOKAL, NASIONAL MAUPUN GLOBAL.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU KAMI SAMPAIKAN, DAN KEPADA SELURUH PESERTA LOMBA KAMI UCAPKAN SELAMAT MENGIKUTI LOMBA.

SELANJUTNYA, DENGAN MENGUCAPKAN **BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM** LOMBA CIPTA MENU PANGAN BERAGAM, BERGIZI. SEIMBANG DAN AMAN (B2SA) TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018, DENGAN INI KAMI NYATAKAN RESMI DIBUKA. SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA MERIDHOI DAN MEMBERKAHI SEMUA NIAT DAN USAHA KITA. AAMIIN YAA RABBAL 'ALAMIIN.

***DURIAN BENGKALIS SEDAP DIMAKAN
RASANYA ENAK PALING DICARI
LOMBA CIPTA MENU KITA LAKSANAKAN
AYO MAKSIMALKAN MAKANAN BERGIZI***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN,
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ